
【第３回 学校運営協議会のまとめ】       

                             令和６年２月１３日実施 

○授業参観    （１４：００～１４：１０） 

○学校保健会に出席（１４：１０～１４：３５） 

 

１ 開  会（１４：４０） 

 

２ 報告連絡事項 

（１）中学校の様子 

  ・感染症予防への学校対応 

  ・現３年生の進路状況について 

 

３ 協議事項・意見交換 

（１）令和５年度学校評価について 

（２）令和６年度学校経営方針について・・・・承認     

（３）制服の改定に向けて 

（４）学校運営協議会の取組と来年度に向けて 

（５）部活動の地域移行について 

（６）令和６年度学校行事予定 

（７）その他 

 

４ 質疑応答（学校運営に関すること） 

ＮＯ    意見及び質問事項 等 改善・対応策 等 

  １ ・学校評価アンケート（生徒・保護

者・教職員）の結果を見せていただ

く中で、課題をどのように共有され

次年度へ活かそうと考えておられ

か。 

・校内においては職員会議で情報を共有し、分析もおこな

っている。課題に対しては、改善策を各分掌部会で検討し、

次年度に活かしていきたいと考えている。また、保護者・

地域の方には学校のホームページを通じて情報を公開し

ていく。 

 

 ２ ・来年度の入学生徒数の状況はどう

なのか。また、学校運営をどのよう

に考えておられるのか。 

・現在４６名の入学予定者であるが、その内５名が特別支

援学級へ入級予定である。このままであれば通常学級２学

級の運営予定である。 

ただし、令和７年度以降の入学予定者が確実に１学級の運

営になるため、学校の在り方について先見性を持って議論

を早めに取りかかる必要がある。 

 

 ３ ・令和６年度の学校運営・教育目標

（副題）を理解し承認する。 その

中で、具体的な取組である「授業づ

くりのユニバーサル化」とはどのよ

うなもので、どう変わるのか。 

・副題「～人は人によりて人となる」追記の承認を頂く。 

 本市が進める「授業にユニバーサル化事業」が第３次と

なる。より主体的・対話的で深い学びにつながる授業づく

りを研修の柱に据えて、次年度から校内研修に取り組むこ

ととしている。 

 

 ４ ・部活動の地域移行への現状はどの

ようになっているのか。また、部活

動の加入率及び文化関係への手立

てが必要に感じる。例えば、文化協

会の協力を仰ぐことも考えられる

・進んでいない状況である。人材確保の面で難しいところ

があるので、せめて土日の部活動を指導していただける地

域の人材を発掘していくことが必要である。また、委員の

皆様の協力をお願いしたい。 

・部活動の加入率は、年々低下している現状である。本校



のではないか。 では、文化部として吹奏楽部のみとなっている。そこで、

委員のご指摘の通り、関係団体と連携を図り講師を派遣

（週１日）【華道・書道・茶道等】していただき、活動で

きる環境を整えることも有効な手段ではると考える。次年

度、生徒会とも連携しながら生徒の意見を反映しながら検

討してみる。 

 

 ５ ・制服の改定についての方向性は理

解できたが、進学先の多い生野高校

との連携はどうなるのか。また、制

服に限らず、校則の見直しも同時に

図っていくことも必要なのではな

いか。 

 

・来年度、制服検討委員会を設置し、そのメンバーに運営

協議会委員さんの参画をお願いしたい。また、保護者や地

域の意見を参考に、慎重に最終判断したいと考えている。

また、生野高校では制服を改訂する考えはないとのことで

あった。 

 現在、校則についてご指摘のとおり、校内においても検

討を始めたところである。時代に即した対応に心掛け、

様々な意見を聴衆しながら同時に進めたいと考えている。 

 ＊ＰＴＡ総会（5/10） 

・モデル制服展示 

・アンケート実施（保護者） 

 ６ ・別室（サポート・ルーム）での対

応をする生徒がいるとのことだが、

今後の見通しはどのようなものか。

  

・校内支援委員会を開催し、情報を共有し対応策を検討し

ている。その方策をもとに、教職員が同一歩調で対応にあ

たっている。次年度、サポート・ルームへの支援員配置予

定と伺っている。支援員の選定についても運営協議会委員

の協力も仰ぎたいと考えている。 

 

５ その他 

・第１回 令和６年５月  日（ ） 午後１３：３０～ 開催予定 

 

６ 閉 会（１５：４５） 


